

► BIENESTAR SOCIAL

JJSS realiza una campaña para concienciar sobre la igualdad de oportunidades

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

«Lograr que todas las personas tengan las mismas oportunidades dentro de un entorno normalizado» es el objetivo que se ha marcado Juventudes Socialistas de Ciudad Real con la videocampaña 'Diversidad funcional' presentada ayer coincidiendo con el Día de la Discapacidad.

Y es que, como ha recordado el secretario provincial de JJSS, David Triguero, «es necesario realizar un gran esfuerzo de concienciación y sensibilización para lograr la normalidad de los cuatro millones de personas que tienen algún tipo de discapacidad».

En este sentido, Triguero considera imprescindible adaptar el entorno para eliminar las múltiples barreras físicas que existen en los municipios de la provincia, de ahí que se haya marcado como uno de los retos fundamentales hacer de ese entorno un elemento integrador para que todas las personas puedan realizar su vida con normalidad. Por lo pronto, Triguero anunció dos medidas encaminadas a ese fin, como son la presentación de una moción en todos los ayuntamientos para alcanzar los objetivos del milenio y la propuesta para que destinen parte de las partidas presupuestarias del segundo Plan E a proyectos de accesibilidad.

En la misma línea se ha pronunciado Julio Casas, un ejemplo de superación que pese a vivir en una silla de ruedas no le impide estar al frente de la Asociación Juvenil Laguna del Prado y presidir el Consejo Local de la Juventud de Pozuelo de Calatrava. Así, Julio Casas manifestó que «hay que hacer visible la discapacidad en la sociedad, porque sino no conseguiremos ser personas normales».

► BIENESTAR SOCIAL

Bienestar Social conciencia a 500 alumnos sobre la inmigración

Los organizadores del programa de sensibilización intercultural dicen que es importante trabajar con los más pequeños «para que aprendan a convivir en una sociedad integradora»

• La edil de Bienestar Social, Amparo Messía, asegura que los centros sociales de la capital «no se han cerrado ni se cerrarán nunca» en referencia a una denuncia del PSOE.

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL

Desde el servicio de Atención al Inmigrante de la Concejalía de Bienestar Social, en coordinación con el área municipal de Educación y con la colaboración de las asociaciones MPDL, Los Andes y Mancha Acoge, se ha desarrollado en varios centros escolares de Primaria y Secundaria de la capital un programa de sensibilización intercultural en el que han participado más de 500 alumnos.

La concejala de Bienestar Social, Amparo Messía de la Cerda, junto a los representantes de estas asociaciones, hizo ayer balance de este programa, que ha dejado a todos los organizadores y colaboradores «con buen sabor de boca», como han coincidido en afirmar, porque se han mostrado convencidos «de que hace falta sensibilizar a la población desde las edades más tempranas para que no tengan una opinión intoxicada y aprendan a convivir en una sociedad integradora».

A través de charlas y aplicando una metodología participativa, de forma que los niños y adolescentes conozcan la inmigración, se han tratado temas como los prejuicios, estereotipos, las diferencias educativas y los choques culturales.

Messía de la Cerda manifestó así el interés del Ayuntamiento por repetir el próximo año este programa de sensibilización intercultural en centros educativos, puesto que reconoció que «es importante sensibilizar a niños y jóvenes, sobre todo porque el sie-



La concejala de Bienestar Social (2ª), junto a los organizadores de las jornadas de sensibilización. / LA TRIBUNA

te por ciento del total de la población de Ciudad Real son inmigrantes».

En otro orden de cosas, la concejala de Bienestar Social mani-

El Ayuntamiento repetirá el próximo año este programa de sensibilización intercultural

festó el malestar expresado por todos los trabajadores del área ante las declaraciones efectuadas por la concejala socialista Ángela Doménech al afirmar que el Ayuntamiento no está prestando

los servicios sociales necesarios.

A este respecto, Messía de la Cerda explicó que todos los trabajadores municipales de Bienestar Social «entienden que con estas declaraciones, Doménech les está acusando de no cumplir con su trabajo, cuando, los programas sociales los estamos cumpliendo al cien por cien», aseguró la edil, quien calificó de «muy grave e irresponsable decir que no estamos cumpliendo en la prestación de servicios sociales».

De este mismo modo, la concejala de Bienestar Social fue tajante al asegurar «que los centros sociales no se han cerrado ni se van a cerrar nunca», contestando así al comentario de Doménech, quien afirmó que había recibido quejas de los vecinos de La Granja y del barrio del Pilar por tener sus centros sociales cerrados.

Amparo Messía
Concejala de B. Social

[""]

Es importante sensibilizar a los jóvenes y niños en inmigración

[""]

Los centros sociales no se han cerrado

► PLAN DE CHOQUE

Roncero dice que la Junta no ha pagado aún los 220.000 euros

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL
La concejala de Promoción Económica del Ayuntamiento de Ciudad Real, Rosario Roncero, volvió ayer a denunciar que la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha sigue sin abonar al Ayuntamiento de la capital el importe del Plan de Choque correspondiente a los meses de octubre y noviembre.

Según Roncero, «a día de hoy en las cuentas del Ayuntamiento

no están los 220.000 euros correspondientes al Plan de Choque, aunque la consejera de Trabajo haya dicho que la orden está dada, lo único cierto es que el Consistorio ha adelantado ese dinero para pagar los salarios y los seguros sociales de los 162 desempleados contratados por el Ayuntamiento capitalino», manifestó la edil.

Tal y como explicó la concejala «el compromiso de la Junta es abonar al mes el 90% de la subvención

a los Ayuntamientos, y no lo está cumpliendo, como tampoco sabemos si la Junta de Comunidades o alguna de sus empresas ha contratado a desempleados de la ciudad», por lo que recaló que «por el contrario el Ayuntamiento de Ciudad Real si cumple y asume todos los compromisos, tanto en la contratación de parados como pagando sus salarios puntualmente», concluyó la edil municipal.

EMPRESA CONSTRUCTORA DE ÁMBITO REGIONAL

NECESITA CONTRATAR:

1 Ingeniero CAMINOS

Experiencia mínima 3 años

1 Ingen. Técnico Topógrafo

Experiencia mínima 2 años

Zona trabajo Toledo y C.Real

INTERESADOS: Enviar C.V. con fotografía a
Apdo. de Correos nº 94 CIUDAD REAL